

**Beschlussauszug**  
aus der  
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Neuburg  
vom 23.03.2023

---

**Top 4    Bericht des Bürgermeisters über in nichtöffentlicher Sitzung gefasste Beschlüsse der Gemeindevertretung, über Beschlüsse des Haupt- und Finanzausschusses und wichtige Angelegenheiten der Gemeinde**

Bürgermeisterbericht siehe Anlage

## Bericht Gemeindevertretung am 23.03.2023

Zum **Baugeschehen** gibt es heute nicht viel zu berichten, da unser Haushalt noch nicht bestätigt ist. Hierzu haben wir heute auch noch unsere 1. Lesung.

Wie ich auch schon in der letzten Gemeindevertretung berichtet habe, werden trotzdem schon die Projekte weiter vorbereitet, die in diesem Jahr abgearbeitet werden müssen.

- Hierzu fand gestern auch eine VOR-ORT-Besprechung zur Ausschreibung für den Schulsportplatz statt. Hierbei kam heraus, dass unsere Gemeindearbeiter auch noch einige Vorbereitungen zur Schaffung der Baufreiheit vorbereiten können. Dies werden sie in der kommenden Woche schon erledigen.
- Des Weiteren fanden auch Gespräche mit Mac Pom zum Umbau zur Essenausgabe im Gemeindezentrum statt.
- Auch der Anbau des Rolltors am Seiteneingang des Kaufmannsladens wird demnächst erfolgen. In diesem Zusammenhang wird dann auch die

Eingangstür vom Kaufmannsladen, die beim letzten Einbruch beschädigt wurde, erneuert. Die Kosten hierfür werden von der Gebäudeversicherung getragen.

- Auch die Erdarbeiten auf unserem geplanten Bauhof werden demnächst weiter geführt.

## **Sonstiges**

- In der letzten Woche hat der Jugendclub auch den einen Raum vom Elektrogebäude zwischen Schulhof und Fahrbahn am Jugendclub frei geräumt. Somit kann dieser Raum nach einigen Schönheitsmaßnahmen zur Ablage von sauberer und nach den Einsätzen beschmutzten Uniformen aller Wehren als Tauschzentrale im Amt genutzt werden.
- In der letzten Woche sprach mich der Jugendclubleiter Herr Marlow an und teilte mir mit, dass er jetzt auch einen Rollstuhlfahrer unter den Kindern hat und dieser eine barrierefreie Toilette benötigt, die nun noch im Jugendclub errichtet werden müsste.

Zur allgemeinen Information möchte ich nur mitteilen, dass ich ihm gesagt habe, dass unser Haushalt und auch die Räumlichkeiten dies nicht hergeben. Sollte der Rollstuhlfahrer des Öfteren den Jugendclub aufsuchen, so könnte er dann hier im Gemeindezentrum die barrierefreie Toilette benutzen.

- Nun möchte ich noch den Organisatoren und Helfern der am 11.03. stattgefundenen Veranstaltung „Opa lött dat Krachen“ danken. Es war eine lustige, aus dem Leben gegriffene Situation, die sich 68 Bürger voller Begeisterung aus dem Amtsbereich angeschaut haben.
- Des Weiteren fand am 15.03. anlässlich des Frauentages eine Buchlesung im Amt statt. Auch diese war eine mit 28 gut besuchte Frauenveranstaltung. Hier möchte ich allen Organisatoren und Helfern meinen Dank aussprechen.
- Wie ja schon jeder gesehen hat, mussten unsere Gemeindearbeiter die Bepflanzungen vorm Gemeindezentrum entfernen. Um hier eine neue Bepflanzung (Gestaltung) vorzunehmen, bitte ich um Vorschläge aus den Ausschüssen sowie den

Bürgern der Gemeinde. Es sollte aber immer die freie Sicht aufs Gemeindezentrum erhalten bleiben.